



Håge beim EuroBrew 2015

EuroBrew

eine Idee von Håge Wiktorsson

Als im Frühjahr 2015 der Koordinator für das Projekt YEAST zu einem einwöchigen Praktikum in Örebro bei der Närke Kulturbryggeri weilte war unter anderem ein Thema:

Wie verleihen wir den EuropassMobilität?

Die Verleihung soll in einem angemessenen Rahmen erfolgen; ist also meist eine schulische Veranstaltung.

Berith, Håge und Matthias saßen wohl schon einige Bierchen beieinander als Håge seine super Idee verkündete:

„Das machen wir in einer ganz speziellen Brauerei bei Bamberg:
Beim Andreas Gänstaller – einem guten alten Freund“.

Nach seiner Rückkehr nach Franken setzte sich der Koordinator mit Herrn Gänstaller in Verbindung und erläuterte den Plan.

Der war sofort begeistert von dieser großartigen Idee und bot der Berufsschule zudem Kontakte für unsere Absolventen nach China an. Auch keine schlechte Idee dachte sich der Koordinator, war er doch selbst 1990 in China geschäftlich unterwegs und nahm von dort imposante Erinnerungen mit.

So fand er dann statt:

EuroBrew No1 am 17. Oktober 2015

[die Einladung](#)
[das Programm](#)
[einige von den vielen Fotos](#)
[Presseberichte](#)